

LE MOT DU MAIRE

2020 une année historique !

Personne n'aurait pensé vivre ces événements dans ces conditions, cette crise sanitaire a pris par surprise tous nos concitoyens. Ceci a cependant démontré la solidarité et **la résilience de la société française**.

Suite à la proclamation du confinement par le gouvernement, **une gestion de crise s'est rapidement mise en place** pour faciliter la réactivité et la prise de décision rapide, face à cette épidémie.

Nombreuses sont les mesures qui ont été prises :

- La mise en télétravail des élus et des agents municipaux dont l'activité l'autorisait, l'utilisation du travail partiel, nous a permis de réagir rapidement et d'assurer une continuité de service.
- Les dossiers d'urbanisme instruits uniquement par la mairie, ont continué à être délivrés.
- L'organisation de prêts de matériels informatiques aux enfants de l'école, pour assurer la continuité pédagogique en distanciel.
- La sauvegarde de notre marché forain, avec dans un premiers temps la mise en place d'un drive, puis la présentation d'un plan de fonctionnement en mode COVID-19 au Préfet, pour que nous puissions rouvrir le marché.
- La distribution des masques en collaboration avec plusieurs collectivités et fournisseurs afin d'assurer la protection de tous.

...

J'ai également sollicité **le Grand Lyon afin de lancer tous les travaux qui pouvaient être compatibles avec ce mode de crise**. Pour soutenir les entreprises du BTP, de plus en plus en difficulté (renforcement du mur de soutènement de la route de Nation, finalisation du trottoir route du musée, ...).

Sans oublier l'aide directe à nos commerçants qui ont été impactés par la fermeture de leur activité, **la commune a instauré l'annulation de 3 mois de loyers** et de tous les droits d'occupation du domaine public pour l'année 2020.

Maintenant **notre société doit « redémarrer »**, pour permettre à tous de retrouver une vie normale le plus tôt possible.

Nous continuerons d'accompagner l'évolution de l'après crise. Une des premières mesures est l'abondement de la mairie à la subvention du Grand Lyon pour **l'acquisition de Vélo à Assistance Électrique**.

De nouvelles équipes se sont formées dans certaines associations et sont impatientes d'exercer leur activité, je leur souhaite encore une fois la bienvenue et bonne chance pour la reprise.

Vous pouvez découvrir ou redécouvrir **la nouvelle équipe municipale** qui va œuvrer au quotidien avec vous.

Je tiens à **remercier tous les électeurs** qui nous ont fait confiance pour ce nouveau mandat et tous les bénévoles qui spontanément se sont proposés pour soutenir leurs voisins ou les personnes en difficulté.

Bonne reprise à tous et restez prudents

*Eric Vergiat
Maire de Rochetaillée-sur-Saône*



NOUVEAU CONSEIL MUNICIPAL

Le 26 mai 2020, Eric Vergiat a été élu à l'unanimité Maire de la commune par le nouveau conseil municipal.

Cinq adjoints ont également été élus à l'unanimité :

- Mélyne REY, 1^{ère} adjointe en charge de la commission enfance
- Eric VATONNE, 2^{ème} adjoint en charge de la commission urbanisme et voirie
- Mélanie CIVATI, 3^{ème} adjointe en charge de la commission communication
- Bernard POIZAT, 4^{ème} adjoint en charge la commission infrastructures et travaux
- Danièle CLARENNE, 5^{ème} adjointe en charge des commissions finances, déplacement et tourisme - culture.

Dans la continuité du précédent mandat, deux conseillers municipaux délégués ont été nommés :

- Pierre Alexandre PRAT, en charge de la commission Animation du village, évènementiel, sport dans la ville
- Jacques VUITTON, en charge des commissions emploi, action sociale et espaces naturels, environnement, développement durable.

Les conseillers municipaux viendront renforcer le travail des commissions :

- Michel ALLEX, commission urbanisme, voirie
- Véronique DAMOUR, commission environnement, espaces naturels
- Catherine DREVET, commission marché, commission environnement, espaces naturels, commission tourisme
- Loïc DUHAZÉ, commission urbanisme, voirie, commission travaux
- Edith GUYOT, commission communication
- Jean-Daniel LAMARQUE, commission travaux
- Laurent MARTINOD, commission finances, commissions TIC
- Jacqueline MIGNOTTE, commission enfance, commission communication, commission action sociale
- Nicolas POIVEY, commission finances, commission communication
- Frédérique PUTANIER, commission communication
- Isabel RAY-FRANCO, commission environnement, espaces naturels, commission action sociale, commission animations village et associations.



Eric Vergiat
Maire



Mélyne Rey
1^{ère} Adjointe



Eric Vatonne
2^{ème} Adjoint



Mélanie Civati
3^{ème} Adjointe



Bernard Poizat
4^{ème} Adjoint



Danièle Clarenne
5^{ème} Adjointe



Pierre-Alexandre Prat
Conseiller Délégué



Jacques Vuitton
Conseiller Délégué



Véronique Damour
Conseillère



Jean-Daniel Lamarque
Conseiller



Michel Allex
Conseiller



Catherine Drevet
Conseillère



Frédérique Putanier
Conseillère



Loïc Duhazé
Conseiller



Edith Guyot
Conseillère



Nicolas Poivey
Conseiller



Isabel Ray-Franco
Conseillère



Jacqueline Mignotte
Conseillère



Laurent Martinod
Conseiller



LE MARCHÉ FORAIN

Notre marché, ses forains et ses clients ont vécu bien des péripéties depuis plusieurs semaines. D'abord fermé pour raison de confinement sévère, nous avons dû annuler la fête du printemps. Nous avons eu à cœur de trouver **une solution « drive »** pour permettre aux producteurs de primeurs de traverser cette difficile période en proposant leur récolte à commander par mail ou téléphone et organiser avec la mairie **les livraisons personnalisées** au pied du camion. C'est ainsi que les produits frais ont été disponibles malgré la COVID19.

Afin de multiplier les points d'approvisionnement et mieux appréhender les gestes barrières et la sécurité des personnes contre le virus, nous avons finalement réouvert le marché avec une organisation particulière. Le déploiement des étals et l'organisation des files d'attente avec espacements et signalétiques dédiés ont été mis en place par l'équipe municipale pour gérer la distanciation sociale nécessaire à la protection de tous.

Ainsi, nous avons **réparti sur deux places le marché des primeurs** élargissant le périmètre à la place Peytel en cohabitation avec la poissonnerie et le restaurant « Histoire sans faim ». Nous testons maintenant la mise en place d'autres forains avec les fleurs et les vêtements.

Nous poursuivons l'organisation et gestion des files d'attente espacées et le port du masque pour tous. Cela nous oblige à continuer cette formule sur les deux places voisines. Nous sommes heureux d'entendre une majorité de commentaires positifs des clients habituels du marché au sujet de cette nouvelle organisation. Nous avons eu le plaisir de recevoir à deux reprises les services de la Région AURA qui ont **distribué des masques gratuitement à tous les clients du marché.**

Merci à tous pour votre discipline dans l'application des règles et le respect des consignes. Continuons l'effort de distance sociale et des autres gestes de protection afin que ce virus reste en veille sans nous contaminer les uns et les autres.

A samedi matin sur le marché.

Eric Vatonne, 2^{ème} Adjoint à l'urbanisme



URBANISME

Le service urbanisme a continué son travail de soutien et d'instruction de vos dossiers. **Le télétravail s'est mis en place** dans les mairies et la Métropole pour gérer cette situation inédite de blocage et de période dérogatoire. Les communications gouvernementales répétées et progressives ont été suivies d'actes et d'organisation pour instruire chaque document quand cela était possible. Rochetaillée a réussi, jusqu'à maintenant, à traiter la plupart des affaires avec la collaboration des experts de la Métropole. **Les instructions en cours progressent** dans de relatives bonnes conditions avec des équipes réduites et des outils manuels quand la protection informatique ne permettait pas la gestion à distance. Le temps de traitement s'est trouvé allongé et perturbé mais le travail est accompli. Les travaux faits par les Rochetaillards ont permis à quelques entreprises de travailler et mieux résister aux difficultés financières conséquentes au confinement. **Vous pouvez continuer à faire vos demandes de Déclaration Préalable ou Permis de Construire :** la mairie les réceptionnera et elles seront instruites. N'hésitez pas à utiliser les moyens médias et consulter le site de la mairie.

Excellent ravalement de façade dans notre quartier centre-village classé au patrimoine d'intérêt patrimonial : exemple à suivre pour continuer à entretenir cette richesse architecturale.



Eric Vatonne, 2^{ème} Adjoint à l'urbanisme





VOIRIES ET TRAVAUX

VOIRIE

• Route de la Nation

Les travaux de renforcement du mur de soutènement situé entre le 440 et le 341 de la route de la nation sont terminés, la circulation des véhicules est à nouveau autorisée.

• Rue du Musée

Les travaux d'élargissement du trottoir situé en face de l'entrée du Musée sont terminés.

Les plantations, la barrière et l'enrobé ont été réalisés. Les piétons peuvent maintenant circuler sans danger.



TRAVAUX

• École primaire

Pendant ces 2 mois de confinement, nous avons pu réaliser les travaux d'étanchéité des casquettes du toit ainsi que la pose des volets électriques des classes du RDC. Pour l'étage nous prévoyons de poser les six derniers volets avant les congés d'été.

• Local de rangement parc de la mairie

Suite au covid 19 les travaux ont pris du retard, l'entreprise de serrurerie a installé les fermetures du local début mai. Reste la pose de l'enrobé qui se fera rapidement.

La pose du système d'alarme pour sécuriser ce local est réalisée.

Bernard Poizat, 4^{ème} Adjoint aux travaux

CRÈCHE

Après 1 semaine de désinfection, de réaménagement des espaces de vie, d'écriture des protocoles d'hygiène et de sécurité, de réorganisation du travail de l'équipe éducative et de la mise en place des gestes barrières, **la crèche a enfin pu de nouveau accueillir quelques enfants prioritaires depuis le 14 mai.** Durant la période de confinement, l'équipe est restée en contact avec les familles de nos petits, ce qui a facilité le retour des enfants. Le petit groupe est heureux de se retrouver et de reprendre « la vie d'avant ».

ÉCOLE

Cette année 2020 est une année inédite. En effet, depuis le 16 mars, l'école a fermé ses portes pour laisser la place à la classe à la maison. Afin d'assurer une continuité pédagogique, il a fallu innover, se réinventer. **L'école Jean Raine a relevé le défi** en proposant des padlets de classes (mur virtuel numérique) regroupant tout le travail, des vidéos, des activités aux enfants et parents pour les aider au mieux dans cette nouvelle étape.

Pour s'assurer que chaque élève puisse suivre ses apprentissages, **du matériel informatique a été prêté** via la mairie aux familles ou du travail photocopié a été distribué régulièrement. Cette nouvelle vie virtuelle n'a pas empêché de nombreux projets collectifs tels que la Grande Lessive, les 100 jours, le poisson d'avril et le musée vivant Jean Raine. Ces padlets et projets ont permis de garder un lien privilégié entre l'école et les familles. Cette période de confinement s'est donc déroulée **sans accroc et sans arrêt d'apprentissage pour les élèves.**

Le retour à l'école s'est déroulé à partir du 14 mai de façon progressive à mi-temps en fonction d'un protocole strict. Aussi pour mieux préparer cette reprise, les familles ont eu accès via padlet aux gestes barrières, à des vidéos et autres contenus pour permettre d'appréhender ce retour particulier. Ils ont pu aussi découvrir une vidéo de cette nouvelle école transformée !

Le jour J, le soleil fut au rendez-vous pour célébrer **ces retrouvailles qui furent sereines et enthousiastes.** Elèves et enseignantes ont encore quelques semaines pour vivre de belles aventures réelles ou virtuelles !



Magali Cantat, Directrice EAJE

Léna Picard, Directrice de l'école Jean Raine



COMMISSION ACTION SOCIALE

Cette période de confinement a compliqué le quotidien de nombre de Rochetaillards. **Beaucoup de gestes de solidarité ont émergé et marqué la vie de notre commune.** Nous tenons particulièrement à remercier les initiateurs. Des habitants de Rochetaillée se sont mobilisés et ont effectué des dons de masques et de lunettes de protection destinés aux soignants. D'autres sont intervenus pour assister des habitants pour effectuer leurs courses en grande surface, à la boulangerie ou à la pharmacie.

Les élus sortants et entrants se sont mobilisés avec les équipes « Actions Sociales et Solidaires » afin de prendre des nouvelles de nos «seniors», par téléphone à plusieurs reprises. Des besoins d'assistance ont été alors recensés, parfois des situations d'urgence, qui ont été relayés par les bénévoles disponibles rapidement et efficacement.

Des couturières bénévoles du village ont réalisé grâce à un atelier solidaire dans notre commune environ 500 masques tissus (selon le modèle AFNOR), aidées par une étudiante en Diplôme national des métiers des Arts, qui a confectionné 130 masques tissus, pour le personnel de la crèche, de l'école et de la municipalité. Cette initiative a été pilotée par Angélique Beaufls (secrétaire d'accueil à la Mairie) et Isabel Ray-Franco (membre du CCAS et infirmière aux HCL), en accord avec Mr Eric Vergiat. Elle s'est déroulée dans une ambiance conviviale. Leurs masques ont été distribués en priorité aux habitants de plus de 65 ans et certains bénéficiaires de l'aide sociale.

Les sommes récoltées par l'atelier, financé par la mairie, seront entièrement reversées à des associations caritatives ainsi qu'à l'Euro des Ecoles.

Les couturières ont également offert une centaine de masques aux « Restos du Cœur ».

Un grand merci à toutes ces couturières bénévoles pour leur engagement, leur solidarité et bonne humeur. Le confinement et l'atelier auront permis de belles initiatives et de belles rencontres.



Certains de **nos commerçants se sont aussi mobilisés** chacun à leur niveau. Nous remercions particulièrement l'Équipe du Restaurant « Le Canotier » qui a offert et distribué des repas à certains habitants, autour d'un bœuf à la provençale délicieusement mitonné, au début du mois de mai.



Les équipes municipales se sont aussi mobilisées pour approvisionner et distribuer plus de 6 000 masques. La Mairie de Rochetaillée a pris l'initiative, en coordonnant et centralisant pour plusieurs communes du Val de Saône, la collecte des masques commandés par la « Métropole » et la « Région ».

Nous nous attachons à encourager ces initiatives et gestes de chaleureuses solidarités qui renforcent les liens entre habitants et sont si appréciés.

*Isabel Ray Franco et Jacques Vuitton
Conseillers Municipaux - Commission Action Sociale*

MUSÉE DE L'AUTOMOBILE

Rouvert depuis le vendredi 12 juin, le Musée Henri MALARTRE a été heureux d'accueillir à nouveau ses visiteurs, aux horaires habituels (10h30 - 18h).



Un protocole sanitaire a été mis en place, avec entre autres mesures, un réajustement des parcours de visite pour éviter les croisements et le port obligatoire du masque à partir de 11 ans.

Les animations « ça roule au Musée » permettant de faire le tour du parc en voiture de collection sont suspendues pendant l'été.

Les 60 ans du musée seront fêtés sur la période septembre 2020 à septembre 2021 par une série d'évènements en cours de préparation, que nous vous dévoilerons avec grand plaisir une fois ceux-ci finalisés.

A l'occasion des Journées du Patrimoine 2020, le Musée accompagne la venue du Tour de France à Lyon en mettant l'accent sur ses collections de vélos parmi lesquelles figure le vélo de Jacques Anquetil, cycliste légendaire 5 fois vainqueur du Tour de France, et une large histoire du vélo, de la draissienne au vélov', en passant par les tandems de toutes formes et les grand bi. Une belle et insolite visite en perspective !



TRANSPORT : LE VÉLO À L'HONNEUR

Votre Commission Transport vous informe...

Dans le cadre de sa politique de soutien aux modes de déplacements actifs et de ses actions en faveur de l'amélioration de la qualité de l'air, votre commune met en place **une aide pour l'achat d'un vélo à assistance électrique (VAE)**, à hauteur de 200€ pour les 20 premières demandes reçues en Mairie. **Une seule condition pour bénéficier de cette aide** : avoir bénéficié de celle de la métropole pour l'achat d'un VAE. Renseignements sur le site : www.grandlyon.com/services/aide-achat-velo.html

LE VÉLO, PETITE REINE DU DÉCONFINEMENT

Comme le montrent les aides récemment mises en place pour nous inciter à utiliser ce mode de transport :

- **Coup de pouce de 50€ pour faire réviser votre bicyclette**

Vous avez déjà un vélo... mais vous ne l'avez pas sorti de votre cave, ni entretenu depuis bien longtemps.

Le gouvernement vous aide à le faire réparer grâce au « chèque réparation » de 50€. Il vous suffit de vous rendre chez un réparateur référencé pour remettre en état votre vélo. Vous ne réglez que la TVA et le reste à charge, si la note est plus salée.

La liste des réparateurs référencés est disponible sur :

www.coupdepoucevelo.fr/auth/particulier/faire-reparer

- **Augmentation de l'aide de la Métropole pour l'achat d'un vélo à assistance électrique**

Vélo neuf ou d'occasion ! Cette nouvelle prime, va passer de 100 à 500€, pour les vélos achetés entre le 17 mars et le 31 décembre 2020.

Pour tout savoir sur cette prime, renseignements sur le site www.grandlyon.com/services/aide-achat-velo.html

ET SUR LE RÉSEAU DE TRANSPORT DES TCL ?

- **Pour bien voyager ensemble**, le port du masque est obligatoire dans tous les transports en commun, dans les gares, aux arrêts de bus, pour tous les passagers de 11 ans et plus.

- **L'achat de tickets** n'étant plus proposé à bord des bus, pensez à acheter votre titre de transport dans les distributeurs automatiques du réseau, régulièrement désinfectés, chez les dépositaires, via l'agence en ligne e-tecely.tcl.fr.

Mais également via l'appli TCL E-ticket, disponible sur smartphone ; ou en utilisant le **service SMS** : en envoyant « bus » au 93030, vous recevrez sur votre téléphone portable un ticket immédiatement valable sur le réseau bus (1,90€ débité sur votre facture téléphonique ; sans validation requise).

Equipe Commission Transport

ANIMATIONS ET ASSOCIATIONS

De nombreux Rochetaillards sont venus assister à la dernière cérémonie des vœux du Maire, avec la participation cette année du chef Clément Lattier (Histoire sans Faim). **Un moment de partage, de rencontre, et de convivialité** qui aurait dû lancer une année 2020 remplie de manifestations sportives, culturelles et festives.

Oui mais... depuis ce fameux 17 mars, la vie associative s'est brusquement stoppée avec le confinement. La vie d'un village forcée de s'arrêter durant de longues semaines, des habitudes à changer, un mode de vie à découvrir, des berges de Saône et parcs fermés...

Toutefois, durant l'heure de sortie quotidienne autorisée, les rochetaillards ont pu **redécouvrir les sentiers pédestres** de notre commune. Certaines familles en ont profité pour **déposer de magnifiques galets dans les sous-bois**, ou réaliser des cabanes artisanales.



Depuis quelques jours, **le club de tennis** a pu réouvrir en respectant des règles strictes, **le club de Yoga** a repris certains cours sur les berges de Saône, **l'association du Judo** propose quelques cours de renforcements musculaires également en extérieur.

La cérémonie du 8 mai a pu se tenir en comité très restreint.

Une reprise de la vie associative et municipale progressive mais en douceur.

Malheureusement la brocante, la fête de la musique, les feux de la Saint Jean ne pourront avoir lieu cette année, contrairement au feu d'artifice qu'il nous est permis de maintenir (sous réserve). N'hésitez pas à consulter régulièrement **le site de la Mairie ou la page Facebook** de notre commune ou de nos associations afin d'avoir toutes les dernières informations.

Je tenais également à remercier tout l'investissement de l'ancienne commission Fêtes et Animations et plus particulièrement **Philippe Armand** qui a donné énormément de son temps à la vie associative de Rochetaillée durant toutes ces années.

*Pierre-Alexandre Prat,
Conseiller délégué Associations, fêtes et animations*



ALFA 3A

Les vacances d'été sont là, marquant la fin de cette année scolaire pas comme les autres !

Et si nous avons dû suspendre, depuis le mois de mars, tous les projets d'animation de l'accueil de loisirs périscolaire, c'est **pour mieux nous retrouver en septembre !** Nous sommes impatients de vous donner rendez-vous dès la rentrée des classes pour de nouvelles aventures.

PRATIQUE

- 07 89 57 97 74 - rochetaillee.animation@alfa3a.org
- **Le dossier d'inscription 2020-2021 est disponible sur le site www.rochetaillee-sur-saone.fr**
- Le périscolaire accueille les enfants les jours d'école le matin de 7h30 à 8h30 et le soir de 16h30 à 18h30.
- Les mercredis contactez le Périscool de Fleurieu-sur-Saône 06 88 87 07 88 - fleurieu.animation@alfa3a.org

Noémie Duboeuf

EURO DES ÉCOLES

L'euro des écoles organise des **manifestations pour nos enfants** (kermesse, vente de gâteaux à l'arbre de Noël, bourses aux jouets et aux vêtements, buvette de la brocante) et récolte ainsi des fonds pour **financer une partie de leurs activités scolaires** (sortie, cinéma, achat de matériel, spectacle,...).

- **L'euro des écoles en quelques chiffres**
- l'argent donné à l'école est partagé en parts égales entre les différentes classes qui l'utilisent en fonction de leurs projets
- l'association a pu donner cette année 4500 euros
- la bourse aux jouets nous a permis de récolter 1500 euros et la vente de gâteaux à l'arbre de Noël environ 350 euros.

• Prochains événements

- la bourse aux vêtements enfants, le 26 septembre 2020 (sous réserve !!!)
- la bourse aux jouets, le 14 novembre 2020
- malheureusement la kermesse du 20 juin et notre stand de la buvette sur la brocante de Rochetaillee sont annulés vu les circonstances... le carnaval qui devait avoir lieu en mars (organisé en lien avec le comité des fêtes) a du être annulé aussi.

Merci à toutes et à tous pour **votre aide précieuse lors de ces manifestations**, vous êtes toujours les bienvenus !

L'équipe de l'euro des écoles



FLAMENCO

Les cours de flamenco reprendront :

- Le mercredi à la salle polyvalente de Rochetaillee
 - Enfants : 17h30-18h30
 - Adultes débutants : 18h30 - 19h30
 - Adultes moyens/avancés : 20h - 21h30
 - Tous les 1^{er} samedi du mois à la salle Chambon sauf en cas d'évènements.
 - Stage de Sevillanas : 11h à 13h
- Sur inscription au 06 82 03 55 36 (Antonia).

Gala de fin d'année en juin 2021. Soirée tablao avec spectacle ! En vue d'un projet soirée : paëlla spectacle pour l'hiver prochain.

Antonia Soler, Présidente

ATELIER PEINTURE LIBRE ACCOMPAGNÉ RSL



L'association Rochetaillee Saône Loisirs est une association artistique, au sein de laquelle nous **pratiquons la peinture aquarelle, acrylique et huile** dans le cadre chaleureux et studieux d'un atelier très lumineux, accompagné par **Aude BERLINER notre professeur**, qui nous prodigue des **conseils judicieux et personnalisés** dans la technique de notre choix.

L'association, malgré les conditions exceptionnelles dues au virus Covid 19, a maintenu un lien entre ses adhérents par le biais d'internet et d'un **site ouvert pour nous** par notre professeur, pour que, malgré notre isolement, nous puissions continuer à créer, partager et commenter de façon constructive nos expériences picturales.

Nous attendons avec impatience la **réouverture de l'atelier**, en toute sécurité et nous serons présents, nous l'espérons au forum des associations en septembre pour mieux vous renseigner sur RSL.

Geneviève Maugein-Fortin, Présidente

TAEKWONDO

La fin de cette saison sportive se trouve en effet bouleversée par les événements, plus que jamais nous nous rendons compte à quel point la vie sociale et associative peut nous apporter un bien être essentiel.



En attendant, la reprise autorisée par l'état, le club propose sur son compte internet (taekwondo mont d'or saone.facebook) des cours pour tous afin de se maintenir en forme .

L'équipe tkd mont d'or vous souhaite à tous une très bonne santé et de prendre soin de vous également par le biais d'une activité physique régulière .

Nous espérons surtout vous revoir très bientôt sur les tatamis plus motivés que jamais !

COMITÉ DES FÊTES

C'est lors de l'assemblée générale du 12 février dernier que le **nouveau Bureau du Comité des fêtes** a été élu. Ce sont désormais **3 rochetillardes** qui, pleines de motivation et de dynamisme, vont faire de leur mieux pour reprendre le flambeau de l'association.

Il s'agit de **Rena Tremblay**, élue présidente et accompagnée de **Nathalie Gassien**, secrétaire, et d'**Aurélie Girard**, trésorière. Elles bénéficient de l'aide et des conseils des membres du Bureau sortant et des bénévoles.

Les événements du mois de juin (la brocante et la fête de la musique) ont dû malheureusement être annulés en raison de la crise sanitaire, mais cela n'entache en rien leur motivation et celle des membres actifs du Comité. Pour l'heure, le comité des fêtes sera présent le matin de la **Lyon Kayak** qui aura lieu le **dimanche 20 septembre**, et vous informe que la brocante édition 2021 aura lieu en juin, la date n'est pas arrêtée à ce jour.

L'équipe du Comité des Fêtes

BIBLIOTHÈQUE

Un printemps sans Bibliothèque.



Nous rêvions d'un printemps festif et joyeux, d'une soirée consacrée à la lecture de textes, de poésies, célèbres ou anonymes. Mais ton arrivée a tout chamboulé.

Pour la chasse aux œufs, toujours très attendue, les œufs de Pâques, joliment décorés, étaient bien camouflés, malheureusement ils le sont restés et les enfants, bien déçus, en furent privés. Avec ta venue tout fut fichu.

Venir à la bibliothèque était une vraie joie pour les bambins de la crèche, pour les enfants de l'école. Mais aujourd'hui pour eux plus de contes, plus de BD, plus de lecture. Vraiment tu fus le malvenu.

Et pour nos adhérents découvrir les nouveautés, trouver le bouquin recherché, partir avec un roman policier, rien de cela ne fut autorisé. Là encore tu as tout gâché.

Maudit virus tu es venu et tout fut suspendu. Mais bientôt tu auras disparu, battu, vaincu.

Depuis le 9 juin et l'ouverture en mode « Drive », nos amis les livres, eux aussi confinés, sont à nouveau feuilletés. Aussitôt revenus, nos lecteurs sont nombreux à les emprunter pour un plaisir retrouvé.

Grâce aux réservations en ligne, la bibliothèque renaît. L'été déjà là augurera-t-il de jours plus beaux ? Dira-t-on adieu à la vie d'avant ? Et à la Bibliothèque, plus qu'ailleurs, la vie nouvelle sera-t-elle meilleure ?

René Michaud, Président

ÉTAT CIVIL

NAISSANCES

Samuel, Jérôme, Francis, Esteves GOMES

né le 7 février 2020 à Lyon 4^{ème} (Rhône)

Rihana GAVAZAJ

née le 21 février 2020 à Rillieux-la-Pape (Rhône)

Marceau ORIOL

né le 26 avril 2020 à Lyon 8^{ème} (Rhône)

Dayan MUHJA

né le 3 mai 2020 à Rillieux-la-Pape (Rhône)

DÉCÈS

Olivier, Jean NAPOLY

décédé le 22 janvier 2020 à Lyon 5^{ème} (Rhône)

René, Jean SAUZAY

décédé le 22 février 2020 à Caluire-et-Cuire (Rhône)

Claude, Georgette, Jeanne BERJON

décédée le 28 février 2020 à Rochetaillée-sur-Saône (Rhône)

Lucienne, Charlotte, DUBOIS Veuve BERGOUGNAN

décédée le 06 mai 2020 à Rochetaillée-sur-Saône (Rhône)

MARIAGES

Julien, Alexandre VELON et Lucie, Justine GABERAN

le 22 février 2020

AGENDA

Sous réserve. Certaines manifestations sont susceptibles d'être modifiées ou annulées. Merci de se référer au site internet de la commune.

Juin

Dimanche 28 juin - Élection métropolitaine 2^{ème} tour



Juillet

Du lundi 6 au vendredi 10 juillet - Stage de judo

Lundi 13 juillet - Feu d'artifice - Conseils municipaux
Couzon / Rochetaillée - Sur le pont

Septembre

Samedi 12 septembre - Forum des associations

Accueil des nouveaux habitants - Cour de l'école

Samedi 19 septembre - Fête du goût au marché
Mairie / Forains

Dimanche 20 septembre - Descente de la Saône - Lyon kayak

Samedi 26 septembre - Bourse aux vêtements
Euro des Ecoles / Salle des fêtes

Octobre

Week-end 2 et 3 octobre - Marché des Créateurs
Salle des fêtes

